



Arriba España

Diario Nacional Sindicalista

Año I. - Núm. 74.

SUSCRIPCIÓN: En la Isla, al mes. . . Ptas. 3'00
Resto de España . . . » 5'00
Número suelto. . . 15 céntimos
Número atrasado. . . 20 »

Mahón, jueves 6 de Julio de 1939
AÑO DE LA VICTORIA

REDACCION: Plaza de José Antonio número 7.
ADMINISTRACION: Rampa Abundancia núm. 36.
ANUNCIOS: Pago anticipado.

MARXISMO Y CRISTIANISMO

Las consecuencias del materialismo histórico de Marx son la disolución de la sociedad. Las del Cristianismo son constructivas y creadoras como todas las que tienen por causa el amor y éste es el aglutinante propulsor de todo lo creado.

No concibe Marx la felicidad del hombre si no está bien alimentado, con comodidades y con placeres y hasta jerarquías. La vida, para Marx, se acaba en este mundo y hay que pasarla lo mejor que se pueda. Y con buenos alimentos, como las vacas gordas de los verdes prados flamencos, el Mundo se convierte en una Arcadia feliz, siempre que esos buenos alimentos sean equitativamente repartidos. Esta es la finalidad que busca Marx a través de la socialización de los instrumentos de trabajo y de la tierra y con la abolición de la propiedad privada, o por esos medios trata, como afirma el economista Conrad, de obtener la mayor igualdad posible en el disfrute de la vida por todos los miembros de la población.

No se vislumbra en esa doctrina ninguna luz moral, ninguna idea de Dios: todo es materialismo puro. Para Marx, venimos al mundo a comer y a divertirnos, y resuelto el problema de la comida, ya todo está resuelto. En esta teoría, el hombre es comparable al caballo o al buey que en teniendo una buena parcela de hierba fresca, ya tiene sus aspiraciones logradas.

La teoría es absurda, y funestas sus consecuencias. Analicemos pasajeramente al hombre saturado por tales ideas. El hombre tiene pasiones y vicios. Sin un freno moral que los detenga, les dará rienda suelta. Buscará los medios de lograr placeres y desarrollará sus vicios y saciará sus odios, si los tiene, por el camino que tenga a mano. Y si ese odio es tan agudo y exacerbado, no tendrá reparo en llegar al crimen. Como está convencido que en este mundo se acaba todo y que su primordial problema es atender a sus instintos primarios y que al morir está todo terminado para él, y no cree en el Juez Supremo que en la otra vida ha de pedirle cuentas, ¿qué le importará el crimen, ni el vicio, ni la propia degeneración? No de otra manera se explica la ciudad castigada de Sodoma, ni las mil fechorías y los crímenes mil que en España han cometido los marxistas directamente unos y de modo indirecto otros. Si hubieran éstos creído en la otra vida y en la justicia de lo Alto; si convencidos estuvieran de las responsabilidades que por los malos actos se contraen en la presente y se purgan después de la muerte corporal, no habrían sido aquellos los procedimientos empleados, inicuos y horribles.

Ahora bien; si el marxismo pudo asentarse en muchas almas, fué, en primer lugar, porque éstas habían perdido la fe, y después porque los que estaban en posesión de las riquezas, no procedieron cristianamente con los que tenían hambre y sed de justicia. No es misión de este artículo analizar la tan sobada cuestión. En otra ocasión ya trataremos de las causas que determinaron el florecimiento por unas horas históricas de la doctrina marxista, cuyas funestas consecuencias hemos podido deducir a la sola luz de la razón natural y que experimentalmente hemos podido corroborar en nuestra España.

Otras y contrapuestas son las consecuencias que del Cristianismo se derivan, sobre cuya sólida base se asienta el nacional-sindicalismo. Por la revelación y por la fe, el cristiano está convencido de la inmortalidad del alma. Además de mil fenómenos que la atestiguan, y que hablan también de un mundo invisible, poblado por espíritus, tenemos el testimonio irrecusable de Jesucristo. Este nos dió sus leyes. Los mandamientos de la ley de Dios son nuestras normas. Stiguiéndolos, no hay odios ni rencores, sino amor. No hay problemas sociales, porque la caridad los neutraliza. No venimos al mundo a comer y a divertirnos; hay que atender a la salvación del alma. De nuestros pecados y de nuestra conducta se nos pedirá en lo Alto estrecha cuenta después de nuestra liberación, o sea, después de nuestra muerte corporal.

La ley suprema del Cristianismo es la ley del Amor. El amor crea y construye. Unifica todas las cosas, y el amor perdona las faltas de nuestros semejantes y crea la armonía de todos los seres. La ley del amor establecida por Jesucristo, dice que los ricos son los administradores de las riquezas y que han de sostener a los pobres y quien no siga esta ley, no puede alcanzar el premio en la otra vida.

Las consecuencias de la divina doctrina son diametralmente opuestas a las de Marx. El hombre cristiano, convencido de la eterna verdad, no puede proceder como aquel otro. Pensando en la bienaventuranza eterna, no se entregará al vicio, morigerará sus costumbres, atenderá al sustento del pobre si sus alcances se lo permiten, perdonará los agravios recibidos y pedirá a Dios el perdón de quien lo ha mortificado. No alimentará contra nadie odio en su corazón y laborará para que la justicia social sea verdaderamente cristiana.

Se me dirá que estas leyes, cuya depositaria es la Iglesia, no se han cumplido. No es culpa de la Iglesia. Es culpa de los hombres. La Iglesia ha exhortado siempre a cumplirlas. El egoísmo de muchos hombres que se han llamado cristianos ha dejado incumplidas estas leyes. Se ha odiado a la Iglesia en lugar de odiar a quienes no canalizaban sus actos por la senda señalada por la divina Institución. Las encíclicas de León XIII y Pío XI son un tratado de verdadera justicia social. En ellas hay las exhortaciones a corregir la conducta egoísta de los capitalistas: a que se desprendan de parte de sus capitales para que el obrero pueda sustentarse y vivir decorosamente, porque el trabajo es la ley de la vida. San Pablo y lo dijo: «quien no trabaja que no coma». Y habló para todos, para ricos y pobres. La Iglesia lo ha dicho y repetido mil veces: «que quien trabaja, tiene derecho a comer y a vivir con decoro». Por esto es tan absurdo e injustificado el odio que contra la Iglesia se ha tenido, alimentado por los propios capitalistas, que los más opulentos son judíos.

Es, pues, necesario seguir las doctrinas del Cristianismo y corregir los errores cometidos, tanto de «arriba» como de «abajo». Si las cumplimos, las consecuencias sanas no se harán esperar, y el amor suplirá al odio, y la sociedad será feliz dentro de la relatividad con que puede serlo, porque la felicidad no es de este mundo. Y desde luego, las consecuencias no serán las del marxismo que ha sembrado de odios y rencores el planeta.

C. PONS CATALÁ

Delegación del Gobierno en Menorca

APORTACION VOLUNTARIA DE ORO Y PLATA PARA LA RECONSTRUCCION DEL TESORO NACIONAL

- Quinta relación de donativos
- Doña Juanita Villalonga Beltrán: varios objetos de oro, peso 3'000 gramos.
 - Don Miguel Villalonga Beltrán: Un durillo oro, año 1817, y una sortija de oro, peso 0'800 gramos.
 - Don Juan Villalonga Mercadal: varios objetos oro y piedras, peso 14'200 gramos y una cigarrera plata, peso 60'000 gramos.
 - Doña María Court, viuda de Ribas: varias prendas oro y piedras, peso 8'000 gramos.
 - Doña Antonia Fábregas, viuda de Carmona: cinco objetos oro y piedras, peso 8'000 gramos y un bolsillo plata, peso 248'000 gramos (2.º donativo)
 - Doña María Huguet de Madrid: varias prendas oro y piedras, peso 2'800 gramos y unos objetos plata, peso 90'000 gramos
 - Doña María y doña Adelaida Saura Travesí: cuatro objetos oro y piedras peso 5'000 gramos.
 - Don Leopoldo Victory y doña Carmen Amengual: una alforrista oro, año 1880, varias prendas oro y piedras, peso 32'500 gramos; y un bolsillo y una cigarrera plata, peso 140'000 gramos.
 - Don Santiago Albertí Crespo: cuatro sortijas y un imperdible oro peso 27'200 gramos.
 - Don Pedro Orfila Cardona: varias prendas oro, peso 20'700 gramos.
 - Don Francisco Barber Pons: dos sortijas oro, peso 4'000 gramos
- Mahón 1.º de Julio de 1939. - Año de la Victoria.

AVISO

Con vivo interés se suplica la asistencia de los familiares de los Caídos por Dios y por España en Calafiguera y Cementerio de Villa Carlos los días 18 y 19 de Noviembre del año 1336, respectivamente, a la reunión que Dios mediante, se celebrará el próximo jueves, día 6 del mes actual, a las 18 horas, en el local de la Jefatura Insular de Propaganda del Estado (Ateneo), para tratar del traslado de los restos mortales de estas víctimas al Cementerio Católico de esta ciudad.

Mahón 3 julio de 1939. - Año de la Victoria. - LA COMISION. 2.- m j

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Menorca

Durante los días 1 al 12 de cada mes a partir del próximo de julio, se admitirán las solicitudes con la documentación necesaria, de los cabeza de familia, que teniendo derecho a los beneficios de exención de pago de alquiler, desean acogerse al Decreto de 1.º de mayo de 1937. La presentación deberán hacerla en esta Cámara—Anuncivay, 26—los solicitantes residentes en Mahón, y a los Secretarios de su respectivo Ayuntamiento los que residen fuera de este término municipal.

Mahón a 27 de junio de 1939. - Año de la Victoria. 30-3-6

VIÑA para vender, en las cercanías de Mahón. - Informes: Fuentes número 30. 2-2

Actos en honor de los marinos italianos

S. E. EL ALMIRANTE DE LA ESCUADRA ITALIANA DEPOSITA CORONAS EN LA CRUZ DE LOS CAIDOS DE MAHON Y EN LA TUMBA DE LOS AVIADORES ITALIANOS CAIDOS EN CIUDADELA

Durante todo el día de ayer continuaron los actos que esta población dedica en honor de los marinos italianos que visitan este puerto.

A las 9'30 se efectuó el acto de depositar una corona en la Cruz de los Caídos, emplazada en la Explanada. Momentos antes formaron en el paseo de dicha plaza una compañía de Infantería de Marina Italiana con Música, otra de Infantería española con Banda y Música y una centuria de Cadetes con Banda. También acudieron las Autoridades de la Isla y locales especialmente, entre las que vimos al Jefe de Falange, al Jefe de la Base Naval, al Comandante de Marina, al Delegado del Gobierno, al Párroco de la iglesia de Santa María y al Alcalde de Mahón. El señor Cónsul General de Italia en Baleares llegó minutos antes y poco después el excelentísimo señor General Gobernador de la Isla, quien revistió las fuerzas que rendían honores.

A la hora indicada, con rigurosa puntualidad, llegó S. E. el Almirante de División Sr. Giamborardino, quien asimismo revistió también las fuerzas mientras la Banda y Música le saludaban con los debidos honores.

Seguidamente y en presencia de un público numerosísimo que invadía la plaza, el Almirante depositó una artística corona al pie de la Cruz de los Caídos, en tanto que la Banda interpretaba los Himnos Nacionales y del Movimiento de Italia y España.

A continuación, estando Su Excelencia y Autoridades que le acompañaban en el templete central del paseo, desfilaron las fuerzas.

HOMENAJE A LOS AVIADORES CAIDOS EN CIUDADELA

Seguidamente, S. E. el Almirante y las Autoridades salieron para Ciudadela.

Su paso por los pueblos del interior fué saludado con vítores y aplausos. En todos ellos se veían magníficos adornos y el pueblo en masa estaba en la calle deseoso de exteriorizar su entusiasmo por la nación hermana. Mención especial merece Alayor tan entusiasta y caluroso siempre en sus manifestaciones.

A la llegada a Ciudadela, estas manifestaciones se repitieron en mayor grado si cabe. Las hermosas avenidas de entrada a la población se hallaban rebosantes de público que no cesaba en sus ovaciones.

Apenas llegado a Ciudadela, Su Excelencia se dirigió al Pala-

cio Episcopal con objeto de saludar a Su Ilustrísima. Este esperaba al Almirante italiano en compañía del Doctor don Manuel Salord, Obispo Auxiliar de Tortosa y Administrador Apostólico de Lérida.

Tras una breve entrevista en que departieron amablemente, Su Excelencia en compañía del General Gobernador Militar y de los referidos señores Obispos, se dirigió al Cementerio donde se halla el mausoleo que guarda los restos de los cuatro aviadores italianos caídos en el cielo de Menorca en 1937.

Ala entrada formaba la Banda de Música italiana. Las Organizaciones de la Falange formaban carrera y un público numerosísimo ocupaba el amplio lugar sagrado.

Frente al mausoleo, se cantó solemne responso por la Capilla de la Catedral y seguidamente depositaron coronas los Ayuntamientos de Ferrerías, San Luis, Villa Carlos, Mercadal, Alayor, Ciudadela y Mahón, el Inspector Jefe de la Falange, el General Gobernador Militar en nombre del Ejército de Mar y Tierra y en último terminó S. E. el Almirante señor Giamborardino.

Finalizó el acto con vivas a Italia y España, al Duce y a Franco.

COMIDA EN EL AYUNTAMIENTO DE MAHON

Terminado el acto en Ciudadela, las Autoridades dieron un paseo en auto por el interior de la ciudad entre las aclamaciones más entusiastas del público.

Luego se dirigieron nuevamente a esta ciudad impresionadas por la amable acogida de Ciudadela, prueba de sus sentimientos hospitalarios y por la fiesta cordial y externa manifestada en hermosos adornos que demostraba.

En Mahón, a su llegada, se celebró la comida que el Ayuntamiento ofrecía en honor de S. E. el Almirante.

En el Salón de Actos, admirablemente adornado con delicado gusto, tomaron asiento, presidiendo el acto S. E. el Almirante, teniendo a su derecha al señor Alcalde, Contralmirante Ferretti, Delegado del Gobierno, Capitán V. Caracciotti y Jefe de la Falange y a su izquierda al Coronel de Artillería en representación del Gobernador Militar, al Cónsul de Italia en Baleares señor Ramondino, Su Ilustrísima, Capitán V. Parenti y Jefe de la Base Naval. En dos largas mesas concurrían al acto Autoridades de la Isla y jefes de la Escuadra Italiana. También asistieron los periodistas señor Sobrero, de la «Gazzeta del Popolo», de Turín, señor Caiani, de «Il Popolo D'Italia», de Milán y señor De Santis, de «Il Messaggero» de Roma.

La comida fué servida con selecto gusto por don Ernesto Palli y mereció plácemes de todos los concurrentes por su acierto.

A los postres, se levantó el señor Alcalde para hacer ofrecimiento de la comida.

Bienvenidos, dijo, seáis a esta tierra la más cercana a vosotros,

EMPRESARIO:

¿Has llenado ya el Padrón comprendiendo a todos tus empleados y obreros como te impuso el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares?

Si no lo has hecho, ¿a qué esperar?

Dejaste transcurrir el plazo legal que te señaló la Ley y ahora dejas pasar la prórroga que se te concedió para que subsanases tu negligencia.

¿Es que acaso quieres ser severamente castigado como obstructor a las consignas del Caudillo?



Menorca os saluda brazo en alto recordando emocionada vuestra gesta a nuestro lado con alas gloriosas y flechas vibrantes. Traslada este saludo a vuestro Rey Emperador y a vuestra más pura y grande gloria nacional: El Duce. Recuerda la epopeya magnífica de la reconquista española por el Caudillo y expone su admiración por su doble obra como guerrero y como estadista. Y por natural conjunción, une los nombres de Duce y Franco en un triple grito que es contestado entusiásticamente por los asistentes.

Habla a continuación el Inspector Jefe de la Falange, camarada Sáiz Gralla, y se lamenta de que el corto tiempo que hace que Falange está organizada en Menorca, ya que aún sus pasos son titubeantes, no permita dedicar a los marinos italianos el homenaje a que son merecedores en el local de la Falange; pero en cambio aprovecha el momento para testimoniar su alegría de verse reunido con nuestros hermanos italianos. Rememora todo un pasado de luchas y de persecuciones de nuestro Movimiento por aquellos días en que Mussolini recibía en su Palacio de Venecia a José Antonio y sellaban una promesa de unión que la guerra ha cumplido y la

paz reafirma en una realidad superior a todo cálculo. Historia brevemente la prestación italiana a nuestra lucha que culminó con una eclosión de sangre y ha sido sellada con el triunfo definitivo. Falange recuerda lo hecho por Italia, por eso no destruirá la unión, antes bien la afincará en un auxilio común. Nuestras vocaciones imperiales se complementan porque son el exponente de la realidad geográfica. Termina brindando por Italia y España y por el Duce, entre las aclamaciones de los asistentes.

El Coronel de Artillería, en nombre del Gobernador Militar, patentiza el agradecimiento del pueblo español por el auxilio italiano en la dura gesta de estos últimos años.

Cierra los discursos S. E. el Almirante, manifestando su agradecimiento por la amable acogida dispensada, prueba del afecto sentido hondamente por Italia.

Dice que los italianos dieron prueba de igual afecto al acudir a la llamada del Duce. Multitud fueron los legionarios voluntarios. La guerra española ha tenido en el corazón italiano un eco propio. Italia no vaciló en luchar contra los que negaban la civilización romana, haciendo fructificar en todos lados el movimiento moderno del Fascismo.

Esta mañana depositamos una corona en la Cruz de los Caídos de Mahón, luego otra en la tumba de los italianos caídos en Ciudadela y este acto representa lo más grande de este crucero. Ellos serán lazo de unión y embajadores perennes del común afecto, llama del entusiasmo levantado por el Duce. Invita a levantar la copa por España y por la vida del Caudillo.

Vitores y ovaciones acogieron estas últimas palabras, mientras la Banda Municipal que había amenizado el acto, interpretaba los Himnos Nacionales y del Movimiento de ambas naciones.

EL SEGUNDO PARTIDO DE FUTBOL

Por la tarde, a las cinco, se celebró el anunciado segundo encuentro entre la Escuadra Italiana y la Selección Mahonesa que, al igual que el primero, se desarrolló con gran corrección y nobleza, poniendo también todos los contendientes el máximo interés para salir airoso de la prueba.

Pero ayer la victoria se inclinó a los locales por el igualado tanteo expresado en un tres a uno.

Antes de empezar el partido, los marinos fueron obsequiados con un lindo ramo de flores. Cuidó del saque inicial de honor

la bellísima señorita María del Pilar Lafuente, que lucía el rico atavío regional menorquín, mientras la multitud aplaudía y la Banda interpretaba los Himnos Nacionales de ambos países. Igualmente se repitieron éstos al final del encuentro.

Terminado éste, los componentes de los dos equipos fueron obsequiados por la Jefatura Insular de Propaganda con pastas y vinos españoles, transcurriendo el acto en medio de la mayor camaradería. Al final se pronunciaron brindis por el engrandecimiento y amistad de Italia y España.

En la calle del Doctor Orfila continuó la verbena con las mismas características del día anterior, si bien con mayor animación, que culminó hacia las diez de la noche, en que, precedida de gran cantidad de cohetes, se disparó una traca que daba la vuelta a todo el paseo. La animación duró hasta muy avanzada la noche.

RECEPCION EN EL BUQUE INSIGNIA

Anoche, en el buque insignia, «Duca Degli Abruzzi», se celebró una recepción y baile, a los que fueron invitadas numerosas personas de la Isla. La toldilla de popa del magnífico crucero

se hallaba magistralmente engalanada con artísticas banderas y bellas flores a las que prestaban más colorido e idealidad, constantes variaciones de luces y de tonos. Retratos del Rey Emperador, del Duce y de Franco ornaban el lugar, junto con el Haz del Fascio y las Flechas de la Falange.

Su Excelencia el Almirante con el Comandante del crucero, hicieron los honores a los asistentes.

En el ambigü se sirvieron dulces, vinos y refrescos a los invitados.

La fiesta duró hasta las primeras horas de la madrugada, restando extraordinaria animación y entusiasmo, saliendo los concurrentes muy complacidos del afecto y simpatía de la oficialidad italiana.

Esta tarde, a las cinco, de no surgir variación alguna, zarparán de este puerto los buques de la División que nos ha visitado.

Esperamos y confiamos lleven un grato recuerdo de su estancia en esta ciudad.

INFORMACION NACIONAL Y EXTRANJERA

DE ESPAÑA

Los obreros van comprendiendo que el Nuevo Estado defiende sus derechos

Deberán ser denunciados a las autoridades

los patronos que rebajen los jornales o aumenten las horas de trabajo Madrid 5.—A raíz de la intensa propaganda realizada por los Sindicatos de Falange, miles de obreros piden diariamente su inscripción en ellos, lo que se considera como indicio de que la masa trabajadora va comprendiendo que el Nuevo Régimen defiende sinceramente sus derechos e intereses.

Al mismo tiempo se exhorta a los obreros para que den inmediatamente parte a las autoridades de los patronos que rebajen arbitrariamente los jornales o aumenten indebidamente las horas de trabajo.

De Madrid van a desaparecer algunos monumentos y otros serán cambiados de emplazamiento

Madrid 5.—La comisión encargada de rotular las nuevas calles de Madrid, ha dado a conocer varios de sus nuevos proyectos, entre los que figuran los siguientes:

Desaparecen por su índole antipatriótica, la estatua de Mendizábal y la de los mártires de Cuba, esta última en el Parque del Oeste.

La estatua de Quevedo será trasladada de la plaza de Alonso Martínez a la Glorieta de su nombre, llevando a la citada plaza el grupo escultórico que recuerda al pueblo que heroicamente luchó el 2 de Mayo del año 1808, que se encuentra en la Glorieta de Quevedo. La estatua del pintor Rosales que se encuentra en el Paseo de Recoletos, será trasladada al de Rosales. La del general Vega será trasladada de la calle de Rubén Darío a la de Isabel II.

Ha llegado a Madrid el embajador de Francia, mariscal Petain

Madrid 5.—A las doce de la mañana de hoy llegó a esta capital procedente de Irún, el embajador francés en España mariscal Petain, acompañado del obispo de Niza. En la estación del Norte fué recibido por el Secretario General del Gobierno civil y diversas representaciones, autoridades y Cuerpo Diplomático.

El mariscal Petain se trasladó desde la estación al Hotel Ritz, donde fué cumplimentado por el alcalde de Madrid señor Alcócer y por el presidente de la Corporación Provincial señor marqués de Aza.

El Presidente de la Diputación se muestra satisfecho de la visita que ha efectuado a Burgos

Madrid 5.—El presidente de la Diputación Provincial señor marqués de Aza, manifestó a los informadores que ha regresado de Burgos, donde se ha entrevistado con el ministro de la Gobernación señor Serrano Sú-

ñer. Añadió que está satisfecho del resultado de la entrevista que le fué concedida por el ministro.

El presidente hizo entrega al señor Serrano Súñer de un cheque, importe de la recaudación de la corrida de toros de la Victoria, para que el ministro de la Gobernación lo haga llegar al Generalísimo.

Se ha constituido la Junta de Organización de la Marina Mercante y de Pesca Marítima

Burgos 5.—El Boletín del Estado ha publicado una orden constituyendo la Junta de Organización de la Marina Mercante y de Pesca Marítima, formada por los representantes del Ministerio de Defensa Nacional y del de Industria y Comercio.

Otra orden del Ministerio de Industria dispone la baja definitiva del presidente del Instituto Español Oceanográfico, señor Odón de Buen, y de sus hijos Rafael y Fernando.

El general Queipo de Llano en Bilbao

Bilbao 5.—Procedente de Burgos, llegó a esta ciudad el teniente general Queipo de Llano, jefe del Ejército del Sur, que se hospedó en el Hotel Hilton, acudiendo allí a cumplimentarlo el Gobernador Militar señor Garamzo.

A las once y media de la noche el señor Queipo de Llano salió para dar un paseo a pie por las calles bilbaínas. La gente que se hallaba en los paseos al reconocer al glorioso militar le tributó cálidas ovaciones.

El general va acompañado de su jefe de Estado Mayor coronel Huesca y de su ayudante señor López Guerrero.

Uno de los fines de Falange Española es elevar todos los valores morales del español, y entre éstos, en primer lugar y primordialmente, el religioso, y por tanto, no sólo va en contra de la Iglesia Católica, sino que ésta tendrá en el Estado nacional-sindicalista español su mayor apoyo para el apostolado.—**JULIO RUIZ DE ALDA.**

DEL EXTRANJERO

Ha llegado a Londres una comisión de periodistas españoles, invitados por el Gobierno inglés

Londres 5.—Han llegado a esta capital invitados a una excursión por Inglaterra, varios periodistas españoles acompañados por el señor Merry del Val. La comisión la constituyen el señor Alazoga, por el «Diario Vasco»; el señor Sánchez Ventura, por el «Noticiero de Aragón»; el señor Rey, por «Falange Española Tradicionalista» de Sevilla; el señor Miquelarena, de «A B C» de Madrid; y el señor Marquerie, de «Informaciones».

Fueron recibidos en la estación por el representante del embajador de España, señor Villaverde, representaciones de la Oficina de Prensa y Propaganda en Londres y jefe del Servicio de Prensa. En automóviles puestos a su disposición, los periodistas fueron llevados al hotel donde se hospedan; por la noche acudieron a una representación en el Teatro Hipódromo.

Ayer ofrecieron sus respetos al embajador de España en Londres, señor duque de Alba, que los atendió cordialmente e invitó a una comida, a la que asistieron personalidades amigas de nuestra nación y miembros del Gobierno británico.

Continúan librándose combates en la frontera entre Mongolia y Mandchukto

Los cuatro mil soldados ruso-mongoles, cercados por los japoneses, han sido aniquilados

Mudken 5.—A consecuencia del incidente fronterizo en el lago Buihah, en la frontera mongol-mandchú, se están desarrollando continuas operaciones guerreras, cuyo fin no puede preverse.

Anoche se libró una gran batalla, en la cual intervinieron fuertes contingentes por ambos bandos.

Por otra parte, se comunica que la noche del martes quedaron completamente aniquilados cuatro mil soldados ruso-mongoles que el lunes quedaron cercados por las fuerzas japonesas.

Durante los combates aéreos que han acompañado a las ofensivas terrestres, han sido derribados diez aparatos rusos. La superioridad aérea japonesa es incuestionable.

La prensa londinense sigue hablando de una posible reorganización del Gabinete inglés

En el Gobierno entraría el señor Churchill y lord Halifax sustituiría al señor Chamberlain

Londres 5.—A pesar de que la prensa gubernamental niega que se tenga que efectuar en breve modificación ministerial alguna, el «Manchester Guardian» insiste en la necesidad de reorganizar el Gabinete. El mencionado periódico comenta una editoria publicada por el «Daily Telegraph» y declara de que ha desaparecido la oposición de la mayoría de conservadores a la entrada del señor Churchill en el Gobierno. Ahora la oposición puede venir únicamente del señor Chamberlain y otras personalidades del Gabinete que temen el «desmedido afán de trabajo» del señor Churchill, cuya influencia transformaría el Gobierno.

El «Manchester Guardian» admite la posibilidad de la dimisión del señor Chamberlain caso que Churchill fuera llamado y dice que seguramente lord Halifax sería su sucesor, ya que es más simpático en los círculos políticos que el citado señor Churchill. El periódico cree que es menos probable la entrada de Mr. Eden y cita como posibles y deseables ministros a Duff Cooper, a Baldwin Amery y al conocido escritor Harold Nicholson.

El señor Butler cree el momento oportuno de entablar conversaciones comerciales con España

Londres 5.—En la sesión celebrada ayer por la Cámara de los Comunes, un diputado pidió si el Gobierno del Reino Unido consideraba el actual momento oportuno para comenzar unas conversaciones comerciales entre Inglaterra y España.

—El señor Butler, respondió simplemente: Sí.

El Presidente del Gobierno búlgaro ha llegado a Berlín

Berlín 5.—A las 14'30 de hoy, ha llegado a esta capital el Pre-

sidente del Gobierno búlgaro, señor Yvanoff, el cual fué recibido en la estación por el ministro de Negocios Extranjeros señor Ribbentrop.

Al atardecer el ministro búlgaro visitó en la nueva Cancillería al Führer, con el cual tuvo una entrevista que duró una hora y a la que asistió el señor Von Ribbentrop.

Con motivo de la llegada del ilustre visitante, la prensa germana señala el resurgimiento de Bulgaria durante estos últimos años, gracias a los aciertos de sus gobernantes y declara que

los vínculos que la unen al Reich son cada vez más firmes.

La campaña alarmista de la pasada semana se fraguó en el Foreign Office

Así lo pone en evidencia el «National Zeitung» de Essen

Berlín 5.—El «National Zeitung», de Essen, hace historia de la campaña alarmista que desencadenó el pánico a fines de la semana pasada en algunas capitales europeas. El periódico recuerda que en Mayo del año último una ola de noticias procedentes de Londres, sembró la alarma en todo el Mundo.

El viernes último los representantes de los diarios londinenses fueron llamados al Foreign Office, donde se les informó que la situación era gravísima y que se esperaba lo peor a consecuencia de un «putsch» alemán contra Dantzig. Naturalmente, al día siguiente la prensa inglesa con unanimidad dió la noticia del próximo golpe de Estado.

El periódico alemán acusa a Inglaterra de incitar al Mundo contra Alemania y de aprovechar el pánico que sus campañas provocan para conseguir fines de su política en el exterior.

A consecuencia de la política anti-italiana del Gobierno francés, se ven obligados a salir de Túnez varios miles de italianos

Roma 5.—Se estima en cuatro mil quinientos el número de italianos que han perdido el trabajo en Túnez desde que comenzó la campaña anti-italiana. Solo el mes de junio tuvieron que salir de la Regencia varios miles de italianos.

Al mismo tiempo, la campaña anti italiana crece en violencia y siguen las expulsiones de los obreros italianos de las casas judías y francesas.

Llegan al puerto polaco de Gdynia grandes expediciones de armas y víveres

Dantzig 5.—Según las noticias que llegan de Polonia, afirma que el Gobierno polaco está acumulando importantes reservas de víveres.

Diariamente llegan al puerto de Gdynia, vapores ingleses franceses que descargan armamento y artículos alimenticios